
の実施です。
授業参観後の振り返りシートには、「発

言に対する反応の声が大きく、みんな授
「一中の強みは？」と問われたとき、 業に参加している」「授業の雰囲気が明

私（校長）はその一つに、「学年が上が るくていい」「これからの授業で先輩の
るごとに授業の活気が増すことです」と ような授業をしたい」「共感的な雰囲気
答えます。先生の問いかけに対する反応、 を見習いたい」といった感想が多く書か
友達の発言に対する共感姿勢、挙手の多 れていました。先輩たちから刺激を受け、
さ、笑い…このような要素が重なり合っ 追いつけ、追い越せの気持ちでがんばっ
て「活気」が生まれますが、活気は自然 てください。期待しています。
発生的に生まれるものではありません。
授業の中で鍛えることを繰り返す中で、
徐々に醸成されていきます。
今年の様子を見ていても、この傾向は

同じです。１年生と３年生の活発さには
まだ、差があります。そこで、９月７日
に１年生が、２・３年生全学級の授業を
参観して回る機会を設定しました。
先輩たちの授業を見ることで、「自分

たちも早くこのレベルに達したい」と感
じ、自分たちで活気ある授業を創り上げ
ようとする意欲を引き出したいと願って

９月８日、能代山本英語暗唱弁論
大会が開催され、本校からは渡邊正
治さん(３年）、鈴木悠馬さん（２年）、

細川希桜さん（２年）の３名が出場しました。長文を暗記し、ジェスチャー等も交えな
がら堂々と発表できました。今回の出場を、今後の英語学習の更なる意欲につなげてい
ってください。

一中祭が平日開催となったため、参観できなかった保護者
もおられると思います。そこで、合唱やＮｰ１等の動画を期
間限定でアップしました。特にフィナーレはドローンを用い
た特撮です。次のＱＲコード（またはアドレス）から入り、
生徒のがんばりをご覧ください。

※ＱＲコードは非表示

生徒による授業参観

先輩たちの授業の活気を肌で感じ

英語暗唱弁論大会に出場
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